

Zwei Fragen aus einem **Ratespiel zu geschichtlichen Personen** unter dem Motto "Wer war's, wo war's, wann war's – geschichtliche Ereignisse ohne das Wesentliche"

erstellt von Dirk Bake, Hannover

Der König komponierte Flötenmusik, führte die Kartoffel in seinem Land ein und sprach am liebsten französisch. Die sechs Konzerte, die der nach heutiger Auffassung bedeutendste deutsche Barock-Komponist ihm gewidmet hatte, beeindruckten den König eher wenig.

Für ihre Forschungen erhielt sie zwei Nobelpreise. Weil ihr Heimatland ihr den Weg zur Forscherin schwer machte, verlegte sie ihren Wohnsitz in ein entferntes Land. Als ihr dort Angeheirateter gestorben war, übertrug man ihr seine Lehrämter. Sie war die erste Frau, die an dieser Hochschule lehrte. Eine längere Rundreise durch ein Land eines anderen Kontinents diente dem Hauptzweck, weiteres Ausgangsmaterial für ihre Forschungen zu erhalten. Sie starb an den Folgen von Nebenwirkungen ihrer Forschungen. Eine ihrer Töchter trat als Forscherin in ihre Fußstapfen und erhielt ebenfalls einen Nobelpreis.

